

undefined - jeudi 14 avril 2022

ACTU | Bresse

BOURG-EN-BRESSE

## Les lycéens de Saint-Jo à pied d'œuvre à Madagascar



*Les lycéens burgiens en plein travail. DR*

Depuis 2008, le lycée Saint-Joseph en partenariat avec l'association Énergie coopération développement (ECD) effectue des missions humanitaires à Madagascar.

Ce jeudi 7 avril, cinq lycéens de Saint-Joseph (Kyllian Favre, Hugo Jacquet, Julien Lonjaret, Pin et Jules Ribes) accompagnés par Eric Dubiel, enseignant et Marc Guillermin, président d'Énergie coopération développement (ECD) ont posé leurs valises sur l'île malgache. Après journées de mise en quarantaine dans leur hôtel (consignes sanitaires en vigueur), l'équipe burgienne a enfin pu se mettre au travail. Au programme des premières journées : câblage et installation du matériel malgré une coupure d'électricité qui n'a altéré en rien le moral des informaticiens de Saint-Jo. Après une mission qui s'annonce très chargée, la délégation burgienne sera de retour dans une dizaine de jours. Un déplacement qui comme à chaque fois va marquer les esprits des participants.